

さくちゅう

桜山中だより 9・10月号

体育大会

9月29日(木)に体育大会を開催しました。全校生徒での実施は2年ぶりで、保護者参観での開催は3年ぶりとなりました。先輩や後輩の姿を間近で見ることができ、昨年度よりも声援の多い活気のある体育大会となりました。中でもフィールド競技では教員によるマイクでの熱い声援もあって、場が大いに盛り上がりました。また、たくさんの保護者の方の参加により、体育大会らしい雰囲気を作っていました。全校そろって行う行事が少ない中で、今回の体育大会はクラスや学年の壁を越えて応援する姿が見られ、全校の絆を深める良いきっかけになりました。



多くの保護者の方の参観の中での競技



全クラスの旗振り役が場を盛り上げました



天気にも恵まれ、思い出深い1日に

桜山合唱祭

10月27日(木)にセンチュリーホールで桜山合唱祭を開催しました。桜山合唱祭もコロナの関係でしばらく校内開催が続いていたので、今回の校外での実施は3年ぶりとなりました。大半の生徒が地下鉄などを利用して会場に赴き、会場では生徒委員会などの決められた係生徒が準備や運営、片付けなどを行いました。どの学年の生徒も、初めての校外での合唱祭となりましたが、それぞれの役割を果たしたり、緊張の中でもすばらしい演奏を披露したりすることができました。残念ながら学級閉鎖により当日参加できなかったクラスがありましたが、後日、当該学年による校内開催ではどのクラスも一生懸命演奏し、心温まる学年合唱祭となりました。



大きなホールに歌声が響き渡る



全員合唱で合唱祭がスタート



準備や運営なども生徒たちが主役です!